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令和 3 年度 第３回但馬地域公共交通活性化協議会 議事要旨 
 
日 時：令和４年３月 25 日（金） 13 時 30 分～14 時 30 分 
場 所：養父市養父公民館・オンライン併用開催 
次 第 
１． 開会 
２． 但馬地域公共交通計画ついて 
（１）パブリックコメントの結果について 
（２）パブリックコメントを踏まえた計画について 
３． 今後の協議会の活動について 
（１）利便増進計画について 
（２）来年度のスケジュールについて 
４． 閉会 
 

議事要旨 
○主な意見 
［但馬地域公共交通計画ついて］ 
委 員：計画はいつ頃公表されるのか。 

事務局：３月 31 日にホームページで公表を予定している。 
委 員：評価指標で JR 播但線の目標値が追加されているが、新聞記事等で

JR 播但線の廃線の話があると聞いた。これに関してなにか情報はあ

るか。 

事務局：JR 西日本の社長会見の「利用者の少ない区間の見直しを検討した

い」という発言を受けての意見かと思われるが、国のほうでも検討

を行う委員会が始まったばかりで、どういった方向になるのかまだ

わからない状況である。今後、協議会を通じて説明させていただけ

ればと思う。 
委 員：計画について、その他意見がないようなので、公表に向けて進めて

いただければと思う。 

 

［今後の協議会の活動について］ 
委 員：来年度の第 1回協議会では、市町や交通事業者等が利用促進など

様々な取り組みをしているため、情報共有をする場としていただき

たい。必要に応じて、勉強会のような形で開催するのもよい。 
委 員：計画を実行性のあるものにしていくため、勉強会や部会を作ってい
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ただきたい。 

事務局：実務者レベルのワーキング会議で検討し、その結果をこの協議会で

進捗、検討結果を報告していく形を考えている。また、勉強会を行

いながら情報共有していきたい。 

 

以上 


